
①肯定的な意見・感想

②建設的、改善を求める意見・感想

〇夏場は大変暑い為、先生の体感ではなく、気温、湿度に応じた適切なエアコンの使用をお願いしたいです。

○学校公開のお便りも2日前では連絡が遅いな、と感じてしまいました。改善していただけると幸いです。

④その他

○学童の時間についてなのですが、鶴巻小学校ではお外遊びはさせていないとの事ですが、なぜなのか理由が知りたいです。この時

期になると、気温、室温によっては体育館遊びもしないとお聞きしました。子供はたくさん動き回って遊ぶのも仕事のひとつ。健康

の秘訣、体力の向上、免疫力の向上、ストレス発散だと思います。本人もお外遊びが出来なくてつまらないと言っています。学童の

数時間、教室内で毎日過ごす事に我慢し、子供ながらに息が詰まりそうになる様に思えます。旭市内全校の方針なら理解が必要かと

思いますが、そうではなく、他校では学童中もお外遊びがあるところもある、と聞きました。ぜひ、鶴巻小学校もお外遊びの受け入

れ等、ご検討して頂きたく思います。

○行事の連絡(開始時間)などがいつも遅く感じる。保護者は仕事もあるからそう言うのは早く伝えてほしい。

○登下校に先生が途中まで引率してほしい。近隣小学校ではそう言うのを聞いたので。

○自分のクラスでは無い児童には声をかけてくれない、と感じる。去年の方がもっとフレンドリーだった気がする。去年の方がもっ

と明るかった。

○登下校時熱中症対策として　ランドセルに着用出来る保冷剤がある様なので　それを活用出来る様にしてほしいです!

○暑い日が多いので　エアコンの稼働を上げてほしいと思います。

                                 令和６年度（前期）　学校運営アンケート記述（保護者）

○学校生活大変満足しております。引き続き宜しくお願い致します。

○いつも大変お世話になっています。毎度丁寧な対応にとても感謝いたします。

〇学校公開の時間帯を午後の1時間に固定してしまうのではなく、午前中2時間目～4時間目の時間にするなどしていただけると、仕

事をしている方も来やすいのではないかと思われます。


